

3. Hauptversammlung Verein Berufsbildung Kanton Solothurn (VBB)

An der dritten Hauptversammlung des Verein für Berufsbildung Kanton Solothurn (VBB) im GerolagCenter Olten, nahmen am Donnerstag 7. April 2016, 25 Mitglieder teil.

Vor der Versammlung hatten die Teilnehmenden Gelegenheit, die Räumlichkeiten des Berufsbildungszentrums des Auto Gewerbeverbandes Solothurn (AGVS) sowie der Gastro Solothurn zu besichtigen. Von den beiden Leitern der Berufsbildungszentren Thomas Jenni (AGVS) und Daniel Brändli (Gastro) erhielten alle Teilnehmer einen spannenden Eindruck in den Kursalltag der Lernenden.

Anschliessend begrüsst der Präsident des VBB, KR Tobias Fischer zur Hauptversammlung und führte zügig durch die Traktanden. Bei den Wahlen wurden alle bisherigen Vorstandsmitglieder wiedergewählt. Neu in den Vorstand gewählt wurde KR Karin Büttler, die dank ihrem politischen und privaten Engagement in der Berufsbildung eine grosse Bereicherung für den Vorstand ist. Das Jahresprogramm wurde von Vorstandsmitglied Urs Schmid vorgestellt. Hier gibt es insbesondere die „Erlebnistage Beruf“ herauszuheben. Firmen aus dem ganzen Kanton können sich auf einer Internetplattform registrieren und in den KW 23/24 ihre Türen öffnen um Schnuppertage anzubieten.

Im Anschluss an die Versammlung wurde bei einem feinen Apéro im Delinat-Weindepot Olten viel über die Berufsbildung diskutiert.